



El Zonzamas Plus Car Lanzarote se proclama campeón de liga en una noche histórica

Con una victoria incontestable ante el Uneatlántico Pereda (37-27), el equipo lanzaroteño pone el broche a una temporada irrepetible con ascenso, título y récord absoluto de puntos

El Zonzamas Plus Car Lanzarote cerró este sábado una temporada para el recuerdo con una contundente victoria ante el Uneatlántico Pereda (37-27) y la conquista matemática del título de liga. Las batateras, ya ascendidas a la Liga Guerreras Iberdrola hace dos jornadas, firmaron un nuevo triunfo arropadas por una afición entregada y confirmaron su dominio absoluto en la División de Honor Oro. Con esta victoria, el Zonzamas no solo es campeón, sino que bate el récord histórico de puntos en la categoría desde su creación.

El encuentro comenzó frío para las locales, que tardaron en encontrar su ritmo. El Pereda aprovechó los primeros desajustes defensivos para colocarse 2-5 en el minuto 6. Una exclusión de Isabel Colias complicó la reacción, pero Ainhoa García se echó el equipo a la espalda para recortar diferencias (8-10, min. 15). El conjunto cántabro seguía sin ceder terreno, manteniendo ventajas de dos y tres goles hasta los últimos minutos del primer tiempo.

Entonces emergió el carácter del líder. Nahomi Márquez puso el 11-13 en el minuto 22, y tras un tiempo muerto del Pereda, el Zonzamas reaccionó con fuerza. Un lanzamiento de Andrea Claramonte selló el empate a 15 y el primer tiempo concluyó con un 16-16 que devolvía la igualdad al marcador.





La segunda parte fue otro cantar. El Pereda salió sin ideas, mientras el Zonzamas entró en modo campeón. En apenas ocho minutos, Isabel Colias y Andrea Claramonte firmaban el 23-20 y el pabellón estallaba. La presión alta y las recuperaciones permitieron correr al contraataque y ampliar ventajas. Botella firmó el 28-23 en el minuto 17 y el encuentro empezó a teñirse de rojo y negro. Pereda se atascó sin respuesta ofensiva, y el técnico visitante pidió tiempo muerto con 32-24 en el minuto 24.

A tres del final, la juvenil Naydith Morales puso el 35-25, la máxima diferencia del partido. Juan José Rivera pidió tiempo muerto para sorprender con un homenaje a Mary Sánchez, que se despedía del balonmano profesional. El choque concluyó 37-27 en un ambiente ya festivo.

Al término del encuentro, el pabellón vivió una celebración cargada de emoción. Se homenajeó a todas las jugadoras que no continuarán la próxima temporada, y se vivió una despedida entre lágrimas y abrazos. Tomaron la palabra el alcalde de San Bartolomé, la capitana Ingrid Roger, el presidente y técnico Juan José Rivera y varias jugadoras del primer equipo, que agradecieron a la afición su apoyo constante. El pabellón reconoció con una ovación el esfuerzo y compromiso de una plantilla que ya forma parte de la historia del club.

Con esta victoria, el Zonzamas Plus Car Lanzarote no solo se proclama campeón de liga y equipo de Liga Guerreras Iberdrola, sino que firma una campaña histórica en la que ha roto el récord de puntos en la categoría y ha ejercido un dominio aplastante. Quedan aún una última jornada para disfrutar sin presión... pero con la ambición de seguir haciendo historia.

Ficha técnica:

Zonzamas Plus Car Lanzarote (37):

Valentina Menucci, María Sánchez (1), Luana Schallmey (3), Brenda Roger (4), Ingrid Roger (2), Gleinys Reyes (5), Ainhoa García (1), Ana Martín, Isabel Colias (2), Mireia Torras (2), Irene Botella (6), Agustina López (4), Nahomi Márquez (2), Gabriela Romero, Andrea Claramonte (4), Naydith Morales (1)





Unatlántico Pereda (27):

Elena San José (7), Alejandra Alonso (1), Andrea Pellón (1), Aldara Vallés, Natalia López, Jana Pinilla (6), Fátima Ocampos, Aida Brull (2), Marina Ferrer (1), Celia Peña, Ana Barquín (6), Joana Pires (3)

Árbitros y exclusiones:

Encuentro dirigido por Nuria Giró Gutiérrez y Ona Comino Mato. Excluyeron a la local Isabel Colias (min. 11:08) y a las visitantes Andrea Pellón (min. 26:12) y Joana Pires (min. 32:44).

Partido correspondiente a la jornada 25 de la División de Honor Oro Femenina en el Pabellón Municipal de San Bartolomé ante 250 espectadores.